6 Piéces

200 m?
Réf. NIC220022
13157 €

Ramatuelle
Maison a louer (83350)
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Surplombant le village pittoresque de Ramatuelle, cette propriété
d'exception bénéficie d'un emplacement idéal, a la fois proche des
commodités et offrant une vue panoramique absolument saisissante.
Le regard embrasse les collines du golfe de Saint-Tropez jusqu'a la
chaine des Alpes du Sud en toile de fond, la baie de Pampelonne au
cceur de cette carte postale, entre vignes, pins parasols, et le phare de
Camarat, et au premier plan les toits du charmant village provencal.
Chaque piece de la villa jouit d'une vue imprenable sur la mer, gage

d'un cadre de vie rare et privilégié. Entierement ...

Overlooking the picturesque village of Ramatuelle, this exceptional property enjoys
an ideal location, close to amenities and offering absolutely breathtaking panoramic
views.The view stretches from the hills of the Gulf of Saint-Tropez to the Southern
Alps in the background, with Pampelonne Bay at the heart of this picture-postcard
setting, between vineyards, pine trees, the Camarat lighthouse and in the
foreground, the rooftops of the charming Provencal villageEvery room in the villa
enjoys breathtaking sea views, guaranteeing a rare and privileged living

environment, Completely renovated, ...

SAVILLS SAINT-TROPEZ
31, boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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